
 
 
 

SPD Fraktion im Rat der Stadt Lehrte 
 
 

    

             

 
 
 
Anfrage nach §17 GO durch die Ratsfrau Maren Thomschke 
 
 
Informationen über das Lehrter Nachmittagsprogramm (LeNa) 

 
 
Gemäß § 17 der Geschäftsordnung bitte ich den Bürgermeister um schriftliche Beantwortung 
folgender Fragen: 
 

1. Ist der Verwaltung der Stadt Lehrte eine bis zum 31.10.2019 von der Gruppe CDU/Piraten 
in einer Sitzung des Rates der Stadt Lehrte oder eines seiner Ausschüsse oder schriftlich 
an die Verwaltung gestellte Frage zum Lehrter Nachmittagsprogramm an Grundschulen 
bekannt, die unbeantwortet blieb? 
 

2. Wie und in welcher Sitzung hat die Gruppe CDU/Piraten über den Start des Lehrter 
Nachmittagsprogramms und über die Ausweitungen auf weitere Schulen oder den Wechsel 
zum Regelangebot abgestimmt? 

 
 
 
Ich bitte um zeitnahe Beantwortung. 

 
 
 
Lehrte, den  05.03.2020 
 
 
Maren Thomschke, Vorsitzende der SPD-Fraktion im Lehrter Stadtrat 

 


